



Le corps an
les émotic
Jouez-en cc
d'un instrui

giques. Elle travaille notamment beaucoup avec les femmes enceintes. Aujourd'hui, son œuvre et son travail sont poursuivis par les professionnels agréés du Collège de psychophonie Marie-Louise Aucher.

■ Le chant harmonique.

Au début des années 70, David Hykes, un jeune musicien américain, met au point une technique très particulière en s'inspirant du chant « diphonique » des traditions mongoles et tibétaines : à partir d'une note chantée, une certaine position de la langue par rapport au palais permet d'en émettre une seconde. Le résultat est stupéfiant : le chanteur ouvre la bouche, produit une série de ■■■